

Tarifbindungserklärung abgegeben ?

Noch nie war Euer Bekenntnis zur GDL so wichtig wie heute.

Warum?

Mit der Abgabe der Tarifbindungserklärung sichert Ihr Euch den Anspruch auf die Anwendung der GDL-Tarifverträge auf Euer Arbeitsverhältnis.

Jetzt noch? Der AG wendet doch das Tarifeinheitsgesetz an.

Ja, gerade jetzt ist das besonders wichtig. Der Arbeitgeber bezieht sich in der Feststellung der Mehrheitsverhältnisse beider Gewerkschaften auf eine „Begründete Annahme“ und verwendet dafür die Ergebnisse der BR-Wahl 2018 und die abgegebenen Tarifbindungserklärungen.

Bei Neueinstellungen wird nur noch in die Tarifverträge der angenommenen Mehrheitsgewerkschaft eingruppiert.

Es besteht die Gefahr einer Umstellung bestehender Arbeitsverträge.

Die Eingruppierung könnt ihr selbst prüfen. Auf Euren Entgeltabrechnungen sollte bei Entgeltgruppe für GDL-Mitglieder z.B. Lf 5 oder ZF 1 bzw. ZG 1 stehen.

Wie?

QR-Code einscannen oder Tarifbindung von der GDL-Homepage herunterladen, ausfüllen und ab in die Post an Eure Personalabteilung oder gleich an das Servicecenter Personal.

Auf was wartet Ihr noch?

Eure Ansprechpartner der GDL und Eure Betriebsräte unterstützen Euch falls nötig.

SCAN ME

